



CIR活動ページ

7月

2020年

No.128

Hello everyone! アメリカの国際交流員のエマ・ウッドです。夏がとうとうやってきました。このような蒸暑い天気はカリフォルニアにはないので、あまり好きじゃないです。肌にベタベタ付く暑さは私にとってシロップの中で歩いているみたいです。これからもっと暑くなるし、10月ぐらいまで続くので、慣れるように頑張ります!



韓国カルチャー体験

6月18日に韓国カルチャー体験を開催しました。今回、韓国国際交流員ハナさんは韓国ドラマ「応答せよ1988」を通して韓国の家族の姿や大衆文化を紹介してくれました。このドラマは1988年の韓国を背景に5組の家族に起こる話で、とても面白くて温かいドラマです。日本でも韓国ドラマが好きの方がけっこう多いですね。参加した皆さんにとって楽しい時間になったと思います。これからもハナさんが多彩なカルチャー講座を企画する予定です。楽しみにしてください!



6月29日と30日、国分西小学校で5年生を対象に出前講座を行いました。私は韓国の国際交流員の張ハナさんと一緒に韓国とアメリカの文化などについて説明を行い、日本との違いについて紹介しました。この出前講座はアジアについて調べる授業の一環で、実際の外国人の話聞いて、インターネットで見つけられない情報を学ぶことが目標でした。釜山出身の張ハナさんが韓国の料理や「ハンボク」という伝統的な服など紹介して、最後にハングルで自分の名前の書き方を教えました。私は小学生の時に「Four Corners」という遊びが大好きだったので、それを紹介して一緒に遊びました。



You've got mail!

以前中国の国際交流員として活動していたリ・ディさん(2017年~2019年)と王キンさん(2019年~2020年)が上海で再会しました!

霧島を離れても中国で頑張っています。そしてずっと霧島の皆さんの幸せを祈っています!

